

夢きらり Ⅱ

いよいよ明日は「きらり夢まつり」

「夢きらり 思いで作る 笑顔咲く」

いよいよ明日は、子ども達が待ちに待った「きらり夢まつり」です。今年のスローガンは、6年生の小林愛さんが考えた「夢きらり 思いで作る 笑顔咲く」です。

子ども達は、保護者の皆様や地域の方々に見てもらうために、この1ヶ月間、毎日一生懸命練習に取り組んできました。明日は、きっと「きらりと輝いた姿」をお見せすることができると思います。

はじめの言葉は1年生5名が担当します。大きな声で頑張ってお話します。全校合唱の曲は「音楽のおくりもの」です。全校生・全職員で心を込めて歌います。そして、各学年の発表は、各教科で学習したことをもとに劇を中心として行います。少年の主張は、今年度、喜多方市少年の主張大会で最優秀賞を受賞した6年佐藤叶汰君の「ぼくの育った町」です。ご期待ください。

行事の度に話していますが、子ども達は、保護者皆様の見つめる目があることで、いつも以上の力を発揮します。明日も、きっと保護者の皆様の応援によって、いつも以上の力を発揮してくれるはずです。大きな拍手と応援をお願いします。



全校合唱の練習の様子



1年生のはじめの言葉

※ きらり夢まつり終了後、引き渡し訓練を体育館で実施いたします。子ども達の大切な命を守る訓練となりますのでご協力をよろしくお願いします。

雷神山の森づくり～記念植樹～

10月23日(水)晴天の下、雷神山の森づくり活動の一環として、6年生が卒業記念植樹を行いました。開会式の中で緑の少年団団長の佐藤昌哉君が記念植樹に向けての代表挨拶を立派に行いました。開会式終了後、植樹の場所に移動して、6年生全員でオオヤマザクラの木を植えました。慣れないスコップを使った作業に悪戦苦闘していましたが、高郷支所の方々のご指導の下、しっかりと植えることができました。

10年後20年後、植樹したオオヤマザクラが子ども達とともに大きく成長してほしいですね。



植樹を終えて記念撮影

きらり輝いた子ども達

耶麻地区読書感想文・耶麻地区作文コンクールに、本校から各学年代表児童の作品を出品したところ特選・準特選に多くの児童が入りました。また、高郷の子が大きく輝きました。

<読書感想文コンクール>

<作文コンクール>

特選(県出品) 4年 長沼凛果さん
準特選 2年 齋藤 葵さん

特選(県出品) 2年 唐橋 楓君
6年 高久賢也君

佳作 6年 佐藤叶汰君
1年 中島陽輝君
3年 小林怜央君
5年 秋山 陽君

佳作 1年 小柴涼太郎君
3年 塩澤脩君
4年 大竹風美さん
5年 穴澤英敏君



特選(県出品)に選ばれた児童

